

0626-CD-A

investa
INMOBILIARIA - ESTATE AGENCY

349.000 €



Precioso y moderno apartamento en segunda planta situado a poca distancia del puerto de Cala d'Or. La superficie habitable tiene aproximadamente 61m². Distribución: salón/comedor, cocina de alta gama totalmente equipada, 2 dormitorios, 2 baños (1 en - Suite), aire acondicionado. La propiedad dispone de una terraza cubierta de 18 m², una maquina de Osmosis para el agua potable...



Beautiful and modern second floor apartment located within walking distance from the port of Cala d'Or. Living takes area approximately 61m². Distribution: living/dining room, fully equipped kitchen, 2 bedrooms, 2 bathrooms (1 en - Suite), air conditioning. The property has a covered terrace of 18 m², an Osmosis machine for drinking water, security entrance door with intercom...



Moderne, gepflegte Wohnung im ersten Stock einer grosszügigen Anlage in der Nähe des Hafens von Cala d'Or gelegen. Die Wohnfläche beträgt ca. 61m². Aufteilung: Wohn/Esszimmer, hochwertige Einbauküche, 2 Schlafzimmer, 2 Bäder (1 en - Suite), Klimaanlage. Die Wohnung verfügt über eine überdachte Terrasse von 18 m², eine Osmoseanlage für das Trinkwasser, Sicherheitseingangstür...

El autor se reserva el derecho de descargo de responsabilidad por el contenido, la veracidad y la calidad de la información detallada.

Alle Informationen sind unter Vorbehalt von Änderungen angegeben.

The author reserves the right not to be responsible for the topicality, correctness or quality of the information provided.